
JUSTIFICATIVA

1'

AMERICANA, O MAIOR CENTRO TEXTIL TIO MTERIOR AO RSTO E UMA AOA

CIDADES MAIS BELAO E PROGRESSISTAS DA NOSSA HINTERLANDIA, CONSTITUINDO-SE UM

ORGULHO PARA OS AMERICANENSE PARA SAO PAULO E PARA O BRASIL.

DENTRE AS INUMERAS ENTIDADES DE CLASSE, CONTA A "PRINCESA TECELA*

COM A BENEMERITA SOBRE TODOS OS TITULOS ASSOCIACAO DOS CONTABILISTAS, FUNDADA EM

14 DE JULHO DE 1954, POR UM GRUPO DE ABNEGADOS E COMPETENTES CONTABILISTAS

DAQUELA CIDADE, QUE, APESAR DE SEUS 7 ANOO DE EXISTENCIA, JA PRESTOU

INESTIMAVEIS SERVICOS AO COMERCIO E A INDUSTRIA DAQUELE IMPORTANTE CENTRO FABRIL, DANDO

A SUA TECNICA, A SUA EXPERIENCIA E A SUA SABEDORIA, EM PROL DA MELHOR

INTERPRETACAO DA LEGISLACAO VIGENTE, ASSISTINDO, DE MODO ADMIRAVEL, O VASTO NUMERO DE

CONTRIBUINTES DA CIDADE DE AMERICANA

TEM ASSOCIACAO DOS CONTABILISTAS PROMOVIDO CONTINUAS REALIZASEA- A

DE ME,S• REDONDAS, ONDE SAO DEBATIDOS E VENTILADOS OS MAIS COMPLEXOS PROBLEMAS

TECNICO-CONTABEIS E TUDO AQUILO QUE SE RELACIONE COM OS INTERESSES DAQUELES QUE

TEM A NTURA DE SEREM ACOLHIDOO POR ESTES AUTENTICO APOSTOLOS DA CIENCIA

CONTABIL

ESSA PROFICUAMENTE, POIS OS

COMPETENTSPEES TRAJETORIA ADMIRAVELEM SERA CONTINUADA DE 29 DE SETEMBRO
CONTABILISTAS UNIDEC ASSEMBLIA GERAL, P.A.

DECIDIRAM ELEGER A NOVA DIRETORIA, QUE SE RESPONSABILIZARA PELA AGREMIACAO, ATE

SETEMBRO DE 1962, FICANDO ASSIM CONSTITUIDA: PRESIDENTE, MOACYR DIAS FERRAS:

VICE-PRESIDENTE, JOSE MATHIAS DE AZEVEDO JR. ; 1.0 SECRETARIO, EID BUMUSSA; 2*0

•'•CRETARIO, LBANEZ RASMUSSEN; TESOUREIRO THEODORO FRANCISCO STRAUTMAN;

OGATA HUMBERTO GIACOMIM; ANRTONIO AUGUSTI JOAO CARLOS OLIVIERI EDUARDO

DENADA E ORDIVAL PINES O CONSELHO FISCAL, FICOU ASSIM CONSTRUDO ANGELO

FOSCHINI, DARCY MARINO E CARLOS PENACHIONE

NA QUALIDADE DO DEPUTADO ELEITO POR AQUELE ABENCOADO MUNICIPIO E

CONHECEDOR QUE SOU DOS DOTE• MORAIS E INTELECTUAIS DOS COMPONENTES DA NOW

DIRETOÑA DA ASSOCIACAO DOS CONTABILISTAS DE AMERICANA, CUJO DEVOTAMENTO E

HONESTIDADE NO TRATO DA DIFIORI MALSAO QUE LHES E CONFIADA, NAO PODERIA
SILENCIAR DIANTE DE ACONTECIMENTOS DIZ, DE PERTO, DOS HOMENS DA CIDADE

ME UM QUE QUE

TENHO A HONRA DE REPRESENTAR NA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SAO PAULA

-..

REQUERI"MENTO N. 1.139, DE 1961
,

REQUEL NOS TERMOS REGIMENTAIS, A INSERCAO NA ATA AOS NOSSOS

R•ABALHES, DE UM VOTO DE CONGRATULACOES COM A JUVENTUDE OPERARIA CATOLICA -

J*C P•LA PROMOCAO DO I CONGRESSO NACIONAL DE JOVENS TRABALHADORES A
RETI-

LIZAR-SE NO RIO DE JANEIRO, DE 9 A 11 DE NOVEMBRO VINDOURO, DANDO-SE CINCA

TIIFRIODFTUN4RJ'

ÆSTADO D* SAO PAULO (ESTADOS UNIDOS DO BRASL

JUSTIFICATIVA

MANCOMUNAGEM CONSUBSTANCIADA NO PRESENTE REQUERIMENTO JUSTIFICA-LA

PLENAMENTE

SENAO VEJAMOS

O CONSELHO MUNDIAL QUE E O ORGAO SUPREMO DO MOVIMENTO JOCASTA SE

REUNE DE QUATRO EM QUATRO ANOS, COM A PRESENCA DE DELEGADOS DE TODOS OS PAISES

MEMBROS, PARA A ELEICAO DE NOVOS DIRIGENTES E PARA DEBATER ES ATIVIDADES

ARREATAS DO PERIODO ANTERIOR, QUANDO SAO TRACADA NOVAS DIRETRIZES PARA OS QUATRO

ANOS ENUBLES

O PRIMEIRO CONSELHO SE REUNIU EM ROMA E O SEGUNDO SERA NO RIO

DE JANEIRO, DE 1 A 1I DE NOVEMBRO

AS FINALIDADES DESTE CONSELHO SAO AS DE DESPERTAR NOS JOVENS

TRABALHADORES A CONSCIENCIA DA VALORIZACAO DE SUA CONDICAO DE OPERARIO, DA

GRANDEZA DE SEU TRABALHO, DA IMPIRTANCIA DE SEU GRUPO SOCIAL E A RESPONSABILIDADE

QUE LHES TABE NO MUNDO DE HOJE

SAA OS SULNORTE OS AUNTO A SEREM TRATADO NESTE SEGUNDO

CONSELHO: A) RCA DO ULTIMO PLA'.:O DE QUATRO ANOS: B) CARACTERISTICAS

FUNDAMENTAIS DA JOC:; E) DESEMPREGO E JOC NOS GRANDES CENTROS; D* COORDENACAO

INTERNACIONA DOS CENTROS DE CULTURA ONERARIA: E) SITUACAO DA JUVENTUDE

TRABALHADORA CM RELACAO AO COMENTO T) AJUDA RECIPROCA INTERNACIONAL; G) NOVO

PLANO DE QUATRO ANOS: O RABALHO NO MUNDO; H) ELEICAO DO NOVO COMITE

EXECUTIVO E DO PRESIDENTE E VICE-PRESIDENTE INTERNACIONAL,

DENTRO DAS REALZACAO DO CONSELHO MUNDIAL, A JOC E A JOCAF DO

:BRASIL RESSALTARAO O 1.O CONGRESSO NACIONAL DE JOVENS TRABALHADORES SERA

MN CONGRE DE DELEGADOS E ELEMENTOS REPRESENTATIVO DOS JOVENS TRABALHADORES

AI SERAO VENTILADOS OS VASTES PROBLEMAS DA JUVENTUDE TRABALHADORA E DA CLASSE

OI)ERARIA.

E' UM MOVIMENTO DE JOVENS TRABALHADORES, HOJE CONHECIDO NO

MUNDO INTEIRO, QUE TEM A FINALIDAE DE MINISTRAR UMA EDUCACAO INTEGRAL,

ABRANGENDO OO ASPECTOS CULTURAL, FISICO SOCIAL E ESPIRITUAL, AOS JOVENS DO MEIO

OPERARIO, DANDO-LHES, ASSIM, URSA COMORIENCIA DE SEU VALOR COMO PESOA HUMANA E

CONTRIBUINDO PARA A FORMACAO DE LIDERES NO AMBIENTE DAS ORGANIZACOES

OREARIAS DE TOCAS OS TIPOS

SENDO UMA INSTITUICAO DIRIGIDA PELOO PROPRIOO JOVENS, QUE PLANEJAM

E EXECUCAOEM SUAS PROPRIAS ATVIDADES A J* MMANTEM-SS LIVRE DE QUAISQUER

COMPROMISSOS COM AS EXTRUTURAS SOCIAIS ONDE REALIZA A SUA ACAO

I*, FACE DO EXPOSTO TEMO A CERTEZA DE QUE A NOSSA PROPOSICAO

OBTERA O APOIO UNANIME DOS NOBRES COLEGAS

SALA DAS SANOES EM 10-10-1961.

(A1 JOAO SUSSUMU HIRATA

-

REQUERIMENTO N. 1140. DE 1961

O BANCO DO ESTADO DE SAO PAULO DEIXOU DE CUNPRIR ACORDO SALARIAL

FIRMADO POR TODOS OS ESTABELECIMENT DE CREDITO E HOMOLOGADO PELO GOVERNO

FEDERAL, EM 1956, NA BASE DE 28%.

OS FUNCIONARIOS DO REFERIDO BANCO, EM NUMERO DE 437 NAQUELA EPOCA,

RECORRERAM AO ENTAO GOVERNADOR DO ESTADO, SR. JANIO QUADROS P•STE

MANIFESTOUSE PELO NAO CUMPRIMENTO DO ACORDO BATERAM OO PREJUDICADOO A PORTA DA

JUSTICE DO TRABALHO APOS SIS ANOS, E ESGOTARDES TODOS OS RECURSOS DE QUE A PARTE

OPONENTE PODERIA DISPOR EM DATA DE ONTEM O SUPRIOR TRIBUNAL DO TRABALHO

DEU GANHO DE CAUSA UNANIMEMENTE AOS RECORRENTES DO BANCO DO ESTADO DE SAO

PAULO.

DIANTE DESTE RESULTADO QUE ENCHE DE JUBILO TODA UMA CLASSE QUE VE

RECONHECIDOS E RESPEITANDOO SUS DIREITOS, PROPONHO MANIFESTE ESTA ASASEMBLEIA

LEGISLATIVA SUA PARTICIPACAO NO JUSTO REGOZIJO DA FAMILIA DO BANCO DO ESTADO DE

SAO PAUTO TORNANDO VIVOS E CONGRATULATORIO OS TERRNOS DO PRESENTE

REQUERITORNEM

E' O QUE REQUEIRO A MESA, CONSULTADO O PLENARIO

SALAR DAS SESSOES, 11 DE OUTUBRRO DE 1961.

(A) JUVENAL RODRIGUES DE BLOES

REQUERIMENTO N. 1141, DE 1961

REQUEIRO, NA FORMA REGIMENTAL, SEJA INSSO NA ATA DOS NOSSOS

TRABALHOS, UM VOTO DE PESAR PELO FALECIMENTO, OCORRIDO EM GUAPIRA DA •TIMADA

SRA BENVINDA DE JESUS FERREIRA

REQUEIRO, OUTROSSIM, SEJA DADA CIENCIA A FAMILIA ENLUTADA, DA DECISAO

DE.•TA CASA

SALA DAS S*, EM 11 DE OUTUBRO DE 1961

TA) COSTABILE ROMANO

JUSTIFICATIVA

O FALECIMENTO DA SRA BENVINDA DE JESUS FERREIRA, CONSTERNOU

PROFUNDAMENTE TODOS OS QUE COM ELA PRIVAVAM

A EXTINTA, NATURAL DE GUARDA (PORTUGAL), DESAPARECE AOS 62 ANOS DE

IDADE

ERA ESPOSA DO SR. ANTONIO FERREIRA HA LONGOS ANOS RADICA'DO NA

CIDADE DE GUARIBA, ONDE AMBOS FORMARAM NUMEROSA PROLE QUE DESFRUTA CIC GERAL

ESTIMA

RECIDA CASADA COM O SR. WALTER RAGAZZI; ANTONIO CASADO CON A SRA RUTH

ALBINO; MARIO, CONCEICAO E JUVELINO, ALEM DE INUMEROS NETOO E DEMAIS PARENTES,

REQUERIMENTO N. 1.142, DE 1961

T IRI N. 6.057, DE 24 DE MARCO DE 1961. DISPOE EM SEUS ARTIGOS 6*7

E 68 O SEGUINTE:

"ARTIGO 67 FICA ESTABELECIDA NA RAPUBLICA DO ESTADO A

GRATIFICACAO DE GUARNICAO ESPECIAL, DESTINADA A COMPENSAR A PRESTACAO DE SERVICO EM

CONDICOES PRECARIAS DE SEGURANCA ESTABILIDADE OU ACOMODACAO E A S'ER PAGA POR

TRABAHO PRESTADO POR OFICIAL OU PRACA

1 1.O O "QUANTUM" DA GRATIFICACAO DE QUE TRATA E¿TE ARTIGO SERA
-

FIXADO POR DECRETO, CONFORME A NATUREZA DAS FUNCOES, ATE O MAXIMO DE 20% SO*

BRE OO VENCIMENTOS DO REPECTIVO POSTO OU GRADUACAO

1 2.0 O ACIDENTO EM SERVICO, OU AQUELE QUE TENHA EM SERVICO

CONTRAIDO ENFERMIDADE, CONTINUARA QUANDO HOSPITALIZADO OU LICENCIADO, A

RECEBR A GRATIFICACAO, ATE O SEU RESTABELECIMENTO OU REFORMA POR INCAPACIDADE

FIEALC

POLICIAIS

A PROPOSTA DO SR. GOVERNADOR CONSTANTE DA MENSAGEM S. EXA.

ENCAMINHADA A ESTA ASSEMBLEIA ESTABELECIA DIFERENCA DE TRATAMENTOPOR
UMA ENTRE

A FORCA PUBLICA E GUARDA CIVIL E OS INTEGRANTES DAS CARREIRAS POLICIAIS, POIS

ENQUANTO AOS PRIMEIROO A CONCE,.•SAO DA GRATIFICACAO OBRIGATORIA,
ERA AOS OUTR•

ERA FAKULTATIVA. SITUACAO EETA QUE NOS PARECEU INJUSTA, POOLS SI FORCA PUBLICA
A

ERA MERECEDORA DESSE BENEFICIO, TAMBEM O ERAM A GUARDA CIVIL E OS

FUNCIONARIO DR:S CARREIRAS POLICIAIS, JA QUE TODOS ESSES VALOROSOS ELEMENTOS DA NOSSA

ORGANIZACAO POLICIAL-MILITAR DESEMPENHAM SUAA FUNCOES EM CONDICOES PRECARIA• DE

,SEGURANCA, ESTABILIDADE E ACOMODACAO, NAO RARO PPNDO EM RISCO SUAS VIDAS NA

DELESIA DO PATRIMONIO E DA SEGURANCA DO NOSSO PPVO.

COM O OBJETIVO DE SMAR ESSA TALHA APRESENTANNOS AO PROJETO DE LEI

QUANDO DE SUA TRAMITACAO POR OEA CASA, AENDA QUE APROVADA E PROMULGAART

PELO SR. GOVERNADOR ESTABELECEU IGUALDADE UE TRATAMENTO PARA TODS AS CO

RPORACOES POLIIA QUE GOZAM AGORA DOO MESMOS DIREITOO

PARECE, ENTRETANTO, QUE AQUELE DIPOSITIVO TAO JUSTO E HUMANO CUJO

OBJETIVO ERA POSSIBILITAR UMA RETRIBUICAO FINANCEIRA A E¿.•S ELEMENTO QUE

PERCEBEM INTIMOS VENCIMENTOO, ESTA VIAS DE TRANSFORMAR-SE EM LETRA MORTA DE LEI,
EM

POIS ATE A PRESENTE DATA NAO FOL BAIXADA A NECESARIA REGULAMENTADA PARA QUE

SJA PEBNIVEL O PGAMENTO AOS INTERESSADOS DESSA GRATIFICACAO

SAAO DECORRIDOS MALS DE SEIS MESEE DA PROMULGACAO DA LEI E AINDA NAO

SE CONHECE NENHUMA PROVIDENCIA TOMADA POR QUEM DE DIREITO NO SENTIDO DE

REGUILAR ESSA SITUACAO, SENDO QUE OO INTERESSAEMDEC MUITO JUSTAMENTE SE

CONSIDERAM HOJE ENGANADOS EM SUA BOA FE, JA QUE A PROMESSA DE MELHORES VENCIMENTOS

DA QNA FAZIA PARTE A ALUDIDA GRATIFICACAO, NAO SE CONCRETIZOU

CONSIDERANDO NECESSRIO O ESCLARECIMENTO IMEDIATO DO FATO ACIMA

RELATADO E QUE APRESENTACOO O REQUERIMENTO ABAIXO:

* REQUEREMOS SEJAM PRESTADAS PELO PODER EXECUTIVO, OUVIDO OS ORGAOS

COMPTENTES AS SGUINTES INFORMACOES: -

I POR QUE RAZAO NAO FORAMEN ATE PRESENTE DATA
A REGULARNENTE

OS ARTIGOO 67 E 68 DA LEI N. 6.057, DE 24 DE MARCO DE 1961, QUE ESTABELECEU A

GRATIFICACAAO DE GUARNICAO ESPECIAL A SER PAGA AOS COMPONENTES DA FORCA

PABLICA, GUARDA CIVIL INTEGRANTES D* CARREIRAS POLICIAIE AOS

II QUANDO TAL SE DER SERA ESSE BENEFICIO CONCEDIDO COM EFEITO

RETROAAO A PARTIR DA DATA DA PROMULGACAO DA LEI, MEDIDA DE INTEIRA JUSTICA, POOLS

SO ASSIM OS INTERESSADOS NAO SERIA,M PREJUDICADOS PLA DEMORA ADOCAO DAS

PROVIDENCIAS NECEARIAS A REGULARIZACAO DESSA SITUACAO?

PPRA A

III JA ESTAO SENDO REALIZADOS ESTUDO NESSE SENTIC]O E PARA QUANDO

E SERWADDA A SUA CONCLUSAO E DECRETADO A REGULAMENTACAO DESSES DISPOSITIVO

LEGA'IS?

SAIA DAS SESSOES, 11 DE OUTUBRO DE 1961.

SR. PRESIDENTE

SOLICITO DE V. EXA. QUE ME SEJAM CONCEDIDAS 30 DIAS DE LICEM,:A, PARA

TRATAR DE ASSUNTO PARTICULAR, A ARTIR D•TA DATA

SALA DAS SESSOES 11 DE OUTUBRO DE 1961 -

SOLICITO, NOS TERMOS REGIMENTAIS A JUNTADA DO PROJETO DE LEI N.

632-61 AO P.L.N. 56-59, DE MINHA AUTORIA, POR TRATAREM, AMBOS DE TERIA

SALA DAS SE.-•OES, 10 DE OUTUBRO DE 1961

SR. PRESIDENTE

TERMMOS REGIMENTAI DESIGNACAO DE RELATAR EPPECH-SOLICITO, NOS A

PARA O PROJETO DE LEI N.O 1.451-58, DE MINHA AUTORIA, QUE SE ENCONTRA HA MA!S

DE 30 DIAS NA COMISSAO DE FINANCAS

SALA DAS SESSOES, 10 DE OUTUBRO DE 1961

REQUERIMENTO

SR. PRESIDENTE

REQUEIRO A ESTAGNACAO DE RELATOR ESPECIAL PARA O PROJETO DE LOI 677,

DE 1961, QUE SE ENCONTRA HA MR, IS DE 30 DIAS NA COM:SS,AO DE TITUICAO E JUSTICA_

SALA DAS SESSOES, 10 DE OUTUBRO DE 1961

SOLICITO, NOS TERMOS REGIMENTAI A DESIGNAC,AO DE RELATOR ESPECIAL,

PARA O PROJETO DE LEI N. 1.308-57, DE MINHA AUTORIA, QUE SE ENCONTRA HA MAIS

DE 30 DIAS NA COMISSAO DE EDUCACAO E CULTURA

SALA DAS SESSOES, 10 DE OUTUBRO DE 1961

TA) SANTILLI SOBRINHO

REQUERIMENTO

SR. PRESIDENTE -

REQUEIRO, N* TERMOS REGIMENTAIS RELATOR ESPECIM RARA O PROJETO DA

LEI N. 368. DE 1961. QUE SE ENCONTRA NA COMISSAO DE CONTITUICAO E JUSTICA DESDE

17 DE JUNHO DE 1961.

DAS SESSOES, 10 DE OUTUBRO DE 19L1 -SALA

PAGINA 3

SR. PRESIDENTE

REQUEIDO A V. EXA. AJUNTADA DOS DOCUMENTOS ANEXES, RECEBIDOS DOS

SENHORES PRESIDENTES DAS CAMARAS MUNICIPAIS DE CARAAGUATATUBA ORINHOS SA)

CARLOS E S£.O MANOEL, AO PROCESSO REFERENTE AO PROJETO DE LEI N. 216-61, DE

MINHA AUTORIA

SALA DAS SESSOES 11 DE OUTUBRO DE 1961

- PARECERES

PARECER N. 2302, DE 1961

DA COMISSAO DE CONSTITUICAO E JUSTICA, SOBRE O PROJETO DE LEI N. 798, DE 1961

VISA A CRIACAO DE UM GINASIO ESTADUAL EM RIBEIRAO BRANCO, O

PRESENTE PROJETO DE LEI, CUJA AUTORIA E DO NOBRE DEPUTADO RUY DE ALMEIDA BARBOSA

A LEI ORDINARIA QUE FIXA A DIRETRIZ DO ENSINO SECUNDARIO (DECRETO LET

FEDERAL N. 4.244, DE 9 DE ABRIL DE 1942), EM SEU ARTIGO 5.0 ASSIM DISPOE:

ARTIGO 5.0 - HAVERA DOIS TIPOS DE ESTABELECIMENTO DE ENSINO

SECUNDARIO: O GINASIO E O COLEGIO

1 1.O - GINASIO SRA O ESTABELECIMENTO DE ENSINO SECUNDARIO

DESTIL•ADO A MINISTRAR O CURSO DE PRIMEIRO CICLO

ASSIM SENDO, A MATERIA DE QUE TRATA A PROPOSICAO EM FOCO E

LEGISLATIVA, NOS TERMOS DO ARTIGO 20 DA NOSSA CARTA MAGNA CASO EM QUE NADA

IMPEDE *JA SUA INICIATIVA DE COMPTENCIA CONCORRENTE (ART. 22 DO MESMO

ESTATUE FUNDAMENTAL

A CRIACAO DO GINASIO EM RIBEIRAO BRANCO MERECE PORTANTO NOSSO VOTO

FAVORAVEL

E' ONOSO PAREER

SALA DAS COMISSOES, EM 10-10-61

(A) MENDONCA FALCAO - RELATOR

APROVADO O PARECER DO RELATOR FAVORAVEL A PROPOSICAO

SALA DA COMISSAO, 10-10-61

(A) AUGUSTO DO AMARAI PRESIDENTE IOSHIFUMI UTIYAMA -

WILSON LAPA ISRAEL NOVAES LINCOLN FELICIANO CASTEIO

BRANCO ALBERTO DA SILVA AZEVEDO MENDONCA FALCAO -

AVALONE JUNIOR

PARECER N. 2203, DE 1961

DA COMISSO DE CONSTITUICAO JUSTICA, SOBRE PROJETO DE LEI N. 799, DE 1961E O

O N. DE 1961, DE AUTORIA DO NOBREDISPOE PRESENTE PROJETO DE LEI 799,

ESPUTADO RUY DE ALMEIDA BARBO.•A, SOBRE DECLARACAO DE UTILIDADE PUBLICA DO

CJIAL PIO XI, DE CAMPINAS

A MATERIA E DE NATUREZA LEGISLATIVA ESTEVE PAUTA DURANTE 5E EM

MESMES NAO TENDO RECEBIDO EMENDAS

SOB O PONTOS-DE-VISTA CONSTITUCIONAL, LEGAL E JURIDICO ESTA EM

CONDICOES DE RECEBER O BENEPLACITO DO PLENARIO, POIS QUE ATENDE PEFEITAMENTE AO

DISPOSTA NOS ARTIGOO 20 E 22 DA NOSSA CARTA MAGNA


